

Atasi Masalah Warga, Polsek Citeureup Terapkan Restoratif Justice

Citeureup - CITEUREUP.KLIKPUBLIK.COM

Jan 31, 2024 - 13:29



Citeureup - Bhabinkamtibmas Desa Citeureup Polsek Citeureup Bripta Deni Saputra Melaksanakan Tugas Pelayaran Publik Melalui Kegiatan Monitoring Cegah Tawuran Warga dengan Restoratif justice dengan Profesional dan Tetap Humanis.

Kegiatan Dimulai dari Jam 20.00 Sampai selesai, Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Sehingga antar Warga yang melakukan Keributan/Kegaduhan di

Lingkungan Bisa Menyesuaikan menyadari akan kesalahan masing - masing.

Pelaksanaan Kegiatan Restoratif justice diawali adanya informasi dari Lingkungan adanya Warga/Tetangga yang cekcok sehingga Pihak Lingkungan menghubungi Bhabinkamtibmas dan Babinsa sebagai Abdi Negara tanpa Menunggu Perintah Pimpinan Lanjut Bhabinkamtibmas Desa Citeureup segera ke Lokasi Keributan, ujar Kapolsek Citeureup.

Pelaksanaan Tugas Rutinitas Setiap Fungsi Binmas khususnya Bhabinkamtibmas adalah Sosok Polisi yang Memiliki Dedikasi yang Tinggi untuk Melayani Warga tanpa Pandang Bulu dan selalu aktif memonitoring aktivitas warga yang terkonfirmasi maupun diduga mencurigakan, jelas Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Kompol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Sumbang dan Restoratif justice bersama 3 Pilar diharapkan Pimpinan adalah mampu Berada di Tengah Masyarakat, Peduli dan Tanggap terhadap Masalah yang dihadapi Masyarakat serta Mengawasi Gerakan Warga serta hal lain yang bisa mengganggu stabilitas Nasional.

Tanpa Membuang Waktu yang cukup banyak, antar Warga yang merupakan Tetangga di Kampung Citeureup tersebut, bisa diselesaikan dengan Musyawarah dan Mufakat, masing-masing membubuhkan Tanda Tangan agar Tidak Mengulangi Perbuatan yang sama, serta Bersama-sama Membangun Ketertiban Bermasyarakat.

Mengedepankan Kewaspadaan Diri serta kerja sama dengan 3 Pilar Forkopimcam Citeureup diperoleh dari Kita yang Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam Pelaksanaan Pelayanan Publik di Wilayah Hukum Kita tetap Kondusif dan Aman Terkendali, Tegus Kapolsek Citeureup Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H